



Felipe Larraín, fundador y presidente de la Fundación Astoreca; Aníbal Vial, gerente general de la Fundación Irarrázaval, y Pelayo Herrera, director ejecutivo de la Fundación Astoreca.



Arturo Bianchi y Macarena Aresti, directora ejecutiva de la Fundación Astoreca.

## Con la presentación de la Orquesta del Colegio San José: Gran noche de la Fundación Astoreca

### EQUIPO SOCIEDAD

Casi mil amigos, colaboradores, donantes y padrinos participaron de la Noche Astoreca. Un entretenido *cheese and wine*, en Centro Parque, en que estuvieron presentes quienes, desde diferentes roles, ayudan a transformar la educación de 3.000 estudiantes de los tres colegios que sostiene la Fundación Astoreca en Lampa y Renca.

En el encuentro destacó la participación de la Orquesta del Colegio San José, compuesta por 23 estudiantes, y la entrega de un reconocimiento a todas aquellas instituciones que han acompañado a la fundación desde sus inicios. La noche la cerró el grupo Ludos, que tocó grandes hits del rock y del pop.



Rodrigo Oyanedel, Bárbara Eyzaguirre y Francisco Vial.





Raimundo Lira, Ximena Bravo-Cuadra y Francisco Darraidou.

José Domingo Vial, Marcelo Sánchez y Raúl Perry.

Hernán Hochschild, Rosario Alcalde, Rosario Irrarázaval, Alejandro Fernández y María Jesús Awad.



Angélica Toro y Matías del Río.



Pedro Tagle, María Soledad Aspillaga, María Ignacia Correa y Roberto Lecaros.